

2021年1月12日

取引先各位

NAIGAI

内外精機工業株式会社

緊急事態宣言発出（見込み）での取り組みについて
【大阪本社、東京営業所】

貴社益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

ご承知の通り、東京都・神奈川県・埼玉県・千葉県を対象に緊急事態宣言が1月7日に発出され、大阪府・京都府・兵庫県、更には愛知県・岐阜県も緊急事態宣言の対象区域に追加されることが検討されております。

この状況を考慮し、弊社では以下の対応を取ることと致しました。

<大阪本社>

在宅勤務・テレワーク・時差出退勤（概ね1時間）を取り入れます。タイミングにより在社人数が減少致しますが、お問い合わせ・お見積依頼等には出来るだけ迅速に対応致しますので、状況により対応が遅れる可能性がある旨、ご理解頂ければと存じます。

<東京営業所>

既に在宅勤務・テレワークを実施しておりますが、時差出退勤（概ね1時間）も併せて取り入れることと致します。

<鳥取工場・三朝工場>

現段階で勤務体制に変更はございません。

<期間>

即日～2月14日まで（変更の可能性有）。

期間中は何かとご迷惑をお掛け致しますが、ご理解・ご協力頂けます様、何卒よろしくお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大が1日でも早く収束するよう、心よりお祈り申し上げます。

以上